
第２回　蓮田市政策研究会議【ブレインストーミングの一部抜粋】

【テーマ】 ～蓮田市のウィークポイント～

１．道路
（主に道路、歩道、自転車道の整備が不十分）
・１２２号はバイパスなのに、蓮田市の区間だけ信号だらけ
・街のシンボルになるような美しい通りがない
２．環境
（水路、街路樹、植樹帯の整備が不十分）
・不法投棄が多い
・憩いの場がない
　．ＰＲ
・名物が梨以外ない。
・「親子で」参加するイベントしかない。親だけのイベントが無い
・公式ツイッターがつまらない
・ＰＲが下手
・街の特色が薄い
・はすぴぃはイラストはかわいいのに着ぐるみがダサい
　．子ども、教育
（保育施設の不足との意見多数）
（小中学校の備品、設備の充実を望む意見多数）
・大学が無い
・こども医療費の申請書を出せる場所が少ない
・子どもが遊ぶ場所、子供を遊ばせる場所が少ない
　．スポーツ
（全体的にスポーツ施設が不足しているとの意見多数）
　．交通
・バスが時間通り来ない
・バスが大宮まで行かない
・コミュニティバスがない
　．駅前
・道路が狭く、駐輪場も少ないため、通勤・通学がしにくい
・送迎用の一時駐車場がない
・駅前が発展してる気がしない
　．職員
・職員が蓮田市をＰＲしようとしていない
・接遇の悪い職員が多い
・変革を嫌う
　．商業施設
・市内で生活が完結しない
・イオン、コストコ等の大型商業施設がない
・国県道がいっぱいあるのに、活かせていない。通過交通のみ。
・１２２号バイパス沿いに店舗がほぼない
・１２２号バイパス沿いで有効な開発ができない
　．災害
・雨水管が整備されていない
・雨水対策が場当たり的なので根本解決を
　．施策
（市としての方針が見えづらいとの意見多数）
・住民票の出るのが遅い
・ふるさと納税に本腰いれるのが遅い
・小数市民の意見を聞きすぎ
・ゴミの指定袋が高い
・期日前投票が市役所でしかできない
　．議会
・議会の時だけエアコンがつく
・議員定数を再検討すべき
　．駅
・駅が市の中心からずれている
・駅が古臭い
・駅が一つしかない



　．自治会
・自治会に入りたくても加入の仕方が不明
・地域ごとの交流が少ない
・他の地域を知らない人が多い
　．農業
・不耕作地が多い
・農業が衰退している
・梨農家も減ってきている
　．建物
・調整区域に家が建ちすぎ
・市街化区域は分譲を推進、優遇すべき
・マンションが少ない
　．定住・空き家
・一人暮らしの友人は伊奈、白岡に行ってしまう
・同級生はみんな出ていく
・若い世代（20～40代）の転出が多い
・空き家が多い
　．高齢者
（高齢者からの要望が多いとの意見多数）
　．有名人
・全国区の有名人がいない
　．イベント
・市主催のキャンプが無くなった
・型どおりのイベントしかない（まじめすぎる）
・祭りにメインイベントがない
　．レジャー
（子供に限らず全世代において、レジャー施設が無い）
・宿泊施設がない
・川沿いでバーベキュー場の整備が出来ないか
・立ち飲み街とかコンセプトのある一画が欲しい
・ダーツ、ビリヤード等の室内競技の場所がない
・美術館やミュージアムがない（○○ミュージアム的な）
　．公園
（全体的に公園の整備（適正や機能）、管理が不十分）
・小学校予定地とか空き地のままでもったいない
・高齢者の利用が多い
・暗くて親子で安心して通えない
　．雰囲気
・街に活気がない（特に駅前）
・祭りに活気がない
・街並みに統一感がない
・街並みに特色がない
　．市民の質
・地元愛を持っている人が少ないと感じる
・近所づきあいがない
・蓮田駅では、利用者が『降りる人優先』のマナーを守らない場面をよく見る。
・近隣市に比べ、蓮田市役所が混み過ぎているように感じる
　．庁舎
・庁舎の構造上、窓口対応がやりづらい
・トイレが古い
・駅から遠い
・連絡所でできることをもう少し増やした方がいい
・図書館が市内に一つしかない
・ネーミングライツ（命名権）を導入してみてはどうか
　．下水
・下水道整備が済んでない
・下水の本復旧がされてない箇所が目立つ
　．安全対策
（カーブミラー・街灯の数や管理が不十分）
・民地建柱を義務化して、道路を広く
・警察署がなく、交番も少ない


